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Andújar no optará a 
la secretaría general 
del PSOE
El portavoz socialista reconoce que 
la situación de interinidad que vive el partido 
no se puede prolongar mucho tiempo más

EL PERIÓDICO 1

El portavoz del grupo 
socialista en el Ayunta
miento de Tomelloso, 
Inocente A ndújar, ha 
confirmado que no opta
rá a la secretaría general 
del PSOE. Como cono
cen nuestros lectores, el 
PSOE de Tomelloso está 
dirigido por una gestora, 
presidida por José María 
Arcos, que fue constitui
da en mayo de 2006 tras 
la dimisión de Juan José 
Losa.

Andújar tiene claro que 
la situación de interini
dad que vive el partido 
no se puede prolongar 
mucho tiempo más. “El 
partido tiene que elegir 
nueva ejecutiva y nuevo 
secretario general. Esta
mos cerca de unas elec
ciones generales que hay 
que preparar bien y para 
eso el partido tiene que 
estar organizado. Inicial
mente, se había progra
mado una asamblea para 
últimos de septiembre, 
aunque lo más probable 
es que se celebre a fina
les de octubre o primeros 
de noviembre”.

Andújar recuerda sobre 
su posición que “tras co
nocer los resultados de 
las municipales ya dije 
que había que reflexio
nar y ver si yo era la per
sona idónea para enca
bezar un proyecto del

Inocente Andújar.

PSOE en Tom elloso. 
Cumpliré con el manda
to de los ciudadanos y 
agotaré mi cargo de con
cejal en el Ayuntamien
to, pero no me presentaré 
a la elección de secreta
rio general” . Apuesta por 
“un proceso de renova
ción que traiga al partido 
vientos de cambio”.

Debate de impuestos

Fuera del cierre de esta 
edición, se celebraba en 
un Pleno ordinario en el 
que estaba previsto de
batir las ordenanzas fis
cales. Según explicó An
dújar, en una rueda de 
prensa celebrada el miér
coles, “el PP propondrá 
subidas en el impuesto de 
vehículos, tasas del PMD 
y cementerio. Sin embar
go, el PSOE propondrá, 
entre otras, una reducción 
en términos reales del 
2,5% en el IBI Urbana.

Alcázar da el visto bueno al nuevo 
trazado del AVE diseñado por Fomento
El proceso judicial sigue su curso aunque sin novedades sustanciales - Plata
forma y Asociación de Empresarios esperan reunirse con altos cargos provin
ciales y regionales - CCOO pide una mayor participación de las CC.AA en la 
planificación y gestión de los servicios ferroviarios

CARLOS MORENO

Los alcaldes de Alcázar de 
San Juan, Madridejos. Ca
muñas, Villafranca de los Ca
balleros y Consuegra han 
expresado su conformidad 
con el nuevo trazado diseña
do por el Ministerio de Fo
mento para que el AVE Ma- 
d rid -Jaén  llegue hasta 
Alcázár de San Juan desde 
Mora de Toledo. La opción 
que satisface a estas locali
dades es la denominada A2- 
B5, un trazado que discurre 
por el sur, en lugar de por el 
norte como el anterior y se 
ajusta en su mayor parte al 
recorrido de la Autovía de 
los Viñedos, con lo que se 
consigue minimizar el im
pacto ambiental. Los alcal
des esperan que se agilicen 
los trámites, aunque en el 
mejor de los casos los pasos 
administrativos llevarán dos 
años antes de que se pueda 
encargar la redacción del 
proyecto.

¿Cómo afecta esto a la 
reivindiación de la integra
ción plena de la comarca 
de Tomelloso? En primer lu
gar, queda demostrado que 
los trazados pueden 
modificarse; en segundo lu
gar, el hecho que se elija un 
trazado que, en su mayor par
te, discurre junto a la Auto
vía de los Viñedos, debería 
aumentar las posibilidades de 
Tomelloso de integrarse en 
la línea y tercero, se recono

ce que el tramo Mora-Alcá
zar se retrasará, poniendo en 
evidencia la premura en la 
licitación del tramo Alcázár 
de San Juan-Manzanares -de 
ancho ibérico y menor velo
cidad- que. en realidad, sólo 
ha servido para tratar de de
jar fuera a Tomelloso y Ar
gamasilla de Alba de la lí
nea.

Sin novedades en el pro
ceso judicial. La demanda 
interpuesta por los Ayunta
mientos de Tomelloso y Ar
gamasilla de Alba sigue su 
curso y no hay más noveda
des que las que ya conocen 
nuestros lectores. La deman
da fue admitida a trámite y 
está pendiente de resolución. 
Desde los servicios jurídicos 
del Ayuntamiento se estima 
que el proceso puede alar
garse, aunque como se pide 
la suspensión de unas obras, 
la sentencia tampoco puede 
demorarse en exceso.

Plataforma y empresarios 
esperan respuesta. Por su 
parte, la Plataforma ha cur
sado peticiones de entrevis
tas a altos cargos políticos 
de la provincia y de la región 
para hablar del ferrocarril 
pero no obtiene respuestas. 
También permanece a la es
pera la Asociación de Em
presarios, que gracias a una 
mediación del presidente de 
CEOE de Ciudad Real, Ar
turo Mesa, espera reunirse 
con el presidente regional, 
José María Barreda.

Transferencias ferrovia
rias. La machacona posición 
del presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barre
da, sosteniendo que el pro
blema está en Madrid se con
tradice con la apertura de un 
proceso de negociación de 
transferencias ferroviarias a 
las comunidades autónomas, 
además de lo ya reseñado con 
la respuesta positiva del Mi
nisterio de Fomento a las pe
ticiones de Alcázar.

El sindicato Comisiones 
Obreras ha pedido mayor 
transparencia e información 
sobre este proceso pensando 
en la situación de los traba
jadores.

Su posicionamiento bene
ficia la reivindicación del 
tren por Tomelloso ya que 
CCOO aboga por “un ferro
carril público, viable, seguro 
y vertebrador del territorio 
con elementos de seguridad 
que permitan reducir des
igualdades”.

Otra de las peticiones de la 
central Comisiones Obreras 
pasa por “una gestión de ser
vicio público de transporte 
basado en la calidad del ser
vicio, igualdad en la dota
ción de infraestructuras en
tre los diferentes territorios, 
participación de los gobier
nos autonómicos en la plani
ficación y gestión del servi
cio y en la determinación de 
las necesidades del mismo, 
incluyendo las inversiones a 
realizar” .
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Tomelloso vuelve a Agrocosta. El Ayuntamiento de Tomelloso y nueve empresas 
agroalimentarias de esta ciudad van a participar en la celebración de la XX edición de la Feria 
Agrocosta, feria comercial agrícola de Andalucía, que se desarrolla en la ciudad onubense de

Lepe los días 19,20 y 21 de septiembre. El Ayuntamiento de 
Lepe ha puesto a disposición de Tomelloso un stand de 12 m2 
para la promoción del municipio que cuenta con toda clase 
de cartelería, folletos y muestra de productos de Tomelloso y 
sus empresas, para dar a conocer las costumbres, tradiciones, 
avances, cultura y gastronomía. Las empresas presentes en la 
muestra son Peinado, Bodegas Lahoz, Casa de Pueblas, coo
perativa Virgen de Las Viñas, Vinícola de Tomelloso, San
tiago Apóstol, Ganaderos Mánchegos y San José, además de 
la cooperativa de segundo grado Sertyman.
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